

Réalmont

Croix-Rouge : réouverture de la vestiboutique

La boutique de la Croix-Rouge, place Henry-Dunant, sise sur l'aile droite de la maison de santé, rouvre après fermeture imposée par le confinement. Les bénévoles accueillent tout public, le mardi et le mercredi matin. Il est nécessaire de venir avec un masque. Le mercredi après-midi, l'aide alimentaire, qui n'a pas été interrompue, est distribuée aux seuls ayants droit, avisés de l'heure à laquelle ils doivent se présenter. Les personnes qui désirent donner des vêtements propres et en bon état doivent venir les apporter le mardi ou le mercredi matin. Ne pas déposer de paquet devant la porte. La boutique collecte aussi les bouchons en plastique.

Contact : 05 63 55 59 77

Secours catholique. Quatre nouveaux bénévoles viennent renforcer l'équipe du Secours Catholique. En septembre, de nouvelles activités seront mises en place. Après la période du confinement, le local au numéro 2 de la rue Badou rouvre tous les mardis matin de 10 h à 12 h et sur rendez-vous les autres jours. L'antenne de Réalmont existe depuis 1986. Elle regroupe les bénévoles hommes et femmes actifs ou retraités de Réalmont et de son canton pour partager les soucis et redonner courage à chacun. Proche des assistantes sociales du canton, le Secours Catholique, en lien avec les CCAS, l'ADMR et la Croix-Rouge, aide les familles en difficulté.

Contact 06 83 62 28 71

Jean Record